

Pressemitteilung

7. Dezember 2021

Leuchtendes Zeichen liebgewordener Tradition

Klinikum Merzig auch in diesem Jahr beim "Lebendigen Adventskalender" dabei

Merzig. So sehr die Sorge um die Sicherheit von Patienten und Mitarbeitern derzeit die Arbeit im SHG-Klinikum Merzig bestimmt: Das aktuelle Pandemiegeschehen soll liebgewordene Tradition und vorweihnachtliche Stimmung nicht vergessen machen. Deshalb ist das Klinikum auch in diesem Jahr beim "Lebendigen Adventskalender" der Kreisstadt Merzig mit dabei. Das Motto könnte zeitgemäßer nicht sein: "Ein Licht der Hoffnung leuchtet in uns".

Dem Klinikum mit Verwaltungsdirektor Michael Zimmer und Dr. Martin Kaiser, stellvertretender Ärztlicher Direktor und Chefarzt der Psychiatrie, war es vergönnt, am Tag des Heiligen Nikolaus das sechste Fenster der gern gesehenen Reihe zu eröffnen. Gestaltet haben es die Patientinnen und Patienten der Psychiatrie zusammen mit den Ergotherapeutinnen Melanie Thiel und Laura Buchmann.

Das Schmuckstück am historischen Eingang des Klinikums in der Trierer Straße kann bis zum Heiligen Abend bestaunt werden. Das Klinikum wünscht auf diesem Wege allen in Stadt und Landkreis eine gesunde und schöne Adventszeit.

(Bildtext)

Bei der Vorstellung des Nikolaustag-Fensters: Michael Zimmer, Melanie Thiel, Laura Buchmann und Dr. Martin Kaiser.

Fotos: SHG/Tanja Mölders

. Dezember 2021